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［  今 日  ］ 

例 会 

 今月・来月の行事 

 今日の例会 

7/22 2023 学年度米山夏季セミナーin 日田 

7/24 第 1 回クラブ協議会 

7/31 暑気払い会＆新入会員歓迎会例会 
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令和５年（2023）年７月３日 
斉唱 国家 君が代 

ロータリーソング  

「手に手つないで」 

 

来訪者紹介 

坂口滋一様（熊本中央 RC） 

江頭由佳様（熊本中央 RC） 

2023-2024 丸山会長年度執行部の皆さん、1 年間よろしくお願いします！  

会長報告（丸山浩之君） 

皆さま、こんにちは。今年度会長を拝命しました丸山です。

一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

まず、嬉しいお知らせです。新年度初日に新入会員として、

西松建設株式会社 熊本営業所長 田中広起さんがご入会されま

した。推薦者は高宮 宏会員と久峨章義会員です。これから熊

本南ロータリークラブを楽しんでください。もう一つ、素晴ら

しいお知らせです。西原口香織会員が、今月より熊日コラムに

毎週水曜日に寄稿されます。毎週の楽しみがまた一つ増えまし

た。 

さて、皆さんご承知のとおり北口年度最終例会において、臨

時総会及び臨時理事会が開催されました。 

①2022-23 会長ノミニー（2023-24 会長エレクト）が、馬場大介

会員から西川尚希会員に変更 
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②細則の変更（第 6 条第 2 節） 

年会費 23 万円から 24 万円に変更（寿崎奨学会寄付 1

万円をそのまま上乗せ）  

③細則の変更（第 5 条第 2 節） 

毎週の例会の変更。変更や取消の場合、理事会の承認

を必要とする 

以上が承認されました。 

北口前会長には、最後まで次年度以降を見据えてご尽力

頂きました。この場をお借りして心よりお礼申し上げま

す。それを踏まえ、今年度臨時理事会を開催し、年間の

休会を 3 日増やす、また暑気払い、観月会、花見の会、

歳祝い会を夜例会とする。これにより年間約 100 万円の

経費削減が見込まれます。尚、7/31（月）暑気払い＆新

入会員歓迎会（夜例会）を松葉にて開催、また、伊藤 満

様の入会が承認されました。 

今年度から例会の移動や休会が増えますので、事務局か

らの連絡事項には必ずお目通し頂きますよう宜しくお

願い致します。 

以上、会長報告です。 

 

幹事報告（坂本幸樹君） 

ございません 

 

例会変更のお知らせ 

○西 RC～移動例会のため場所変更 

[日  程] 7 月 11 日（火）12：30～ 

[場  所] 九州動物学院 

○西 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 7 月 18 日（火）12：30～ 

○05 福祉 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 7 月 18 日（火）12：30～ 

○西南 RC～定款に基づき休会 

[日  程] 7 月 20 日（木）12：30～ 

○西 RC～合同例会のため日程変更 

[変更前] 7 月 25 日（火）12：30～ 

[変更後] 7 月 27 日（木）18：30～ 

○西南 RC～合同例会のため時間変更 

[変更前] 7 月 27 日（木）12：30～ 

[変更後] 7 月 27 日（木）18：30～ 

 

熊本中央 RC ご挨拶（坂口滋一様・江頭由佳様） 

 

 

 

 

 

 皆さま、こんにちは。熊本中央 RC 今年度会長、幹事

を仰せつかりました、坂口と江頭です。熊本南 RC 今年

度 丸山会長と坂本幹事は以前より存じ上げております

ので、新年度早々ではございますが訪問させていただき

ました。本日はよろしくお願いいたします。 

 

前年度会長・幹事へ記念品の贈呈（丸山浩之君） 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員自己紹介 1回目（田中広起君） 

 

 

 

 

 

氏名：田中広起（たなか ひろき）君 

生年月日：1970年年3月17日 

勤務先：西松建設株式会社熊本営業所 

趣味：ゴルフ 

推薦者：高宮 宏君・久峨章義君 

 

委員会報告 

●親睦活動委員会（福田崇九君） 

  ［結婚祝］        ［誕生祝］          

坂本仲俊君  7.1        倉崎保広君  7.11         

園村誠也君  7.7        星野誠之君  7.23         

林 秀樹君   7.7 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

出席報告（福田崇九君）                  

会員数 出席数 出席率 

６３名 ３９名 ６３．９３％ 

出席規定適用免除者 2 名 欠席記録免除者 2名 

名誉会員 ０名（会員数には含まれません） 
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●スマイルボックス（園田修司君） 

○坂口滋一様・江頭由佳様（熊本中央 RC） Ⅲ 

 丸山会長、坂本幹事年度の船出のお祝いに参上しまし

た。ご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします！ 

○丸山浩之君・河津延雄君・坂本幸樹君・三瀬広海君 

 内田泰生君 

 本日は今年度最初の例会です。熊本南 RC を盛り上げ

てまいります。一年間よろしくお願いいたします。本

日お越しの 熊本中央 RC 会長 坂口様、幹事の江頭様

のご来訪を心より歓迎いたします。また、田中広起君

の入会を歓迎いたします。 

○後藤 博君 

 丸山会長、河津副会長、坂本幹事、新年度おめでとう

ございます。一年間よろしくお願いします。昨年度 北

口会長、坂本副会長、三角幹事、最終例会を欠席して

すいませんでした。私もガバナー補佐を無事終了する

ことができました。会員の皆さま、ありがとうござい

ました。堀川ガバナーお疲れさまでした。また、本日

は熊本中央 RC 坂口会長、江頭幹事のご来訪ありがと

うございます。 

○喜讀宣友君・永井富士雄君・渡辺 茂君 

 熊本中央 RC 坂口会長、江頭幹事のご来訪を心より歓

迎します。丸山年度のスタートです。今年一年よろし

くお願いいたします。また、田中広起さんの入会を心

から歓迎いたします。 

○野口泰則君 

 丸山会長、坂本幹事はじめ執行部の皆さん、おめでと

う！新しい熊本南 RC になりますよう祈ります。 

○高宮 宏君・久峨章義君・北口 誠君・玉田光識君 

 今村浩昭君・漆島典和君・古財良一君・德永隆正君 

 三角雄介君・原 裕一君・桑原幸雄君・大津英敬君 

告坂和紀君・中嶋亜志火君・松茂信吾君・野田和宏君 

丸山年度がスタートします。昨日はワクワクして夜も

眠れませんでした。充実した一年になりますように皆

さまどうぞよろしくお願いします。また、新入会員の

田中広起様を心から歓迎します。熊本中央 RC 坂口会

長、江頭幹事のご来訪を心より歓迎いたします。 

○三瀬広海君・内田泰生君 

 今年度副幹事を拝命いたしました、三瀬、内田です。

坂本幹事へ強力なサポートそして司会進行を務めて

まいります。昨日はワクワクで眠れませんでした。お

聞き苦しい場面があるかと思いますが、ロータリアン

の寛大な心で許してください。丸山年度スタート！！ 

○田中広起君  

 この度は伝統と歴史ある熊本南 RC に入会させていた

だきありがとうございます。よろしくお願いいたしま

す。 

 

○谷口英樹君 

 当クラブへの来訪者 熊本中央 RC 坂口様、江頭様を歓

迎いたします。また、田中広起さんの入会を歓迎いた

します。今朝の雨凄かったですね。NTT でも災害対策

の準備室が立ち上がりましたが、幸い被害がなかった

ので例会に出席できました。これからまた降るようで

すので被害が出ないことを祈っています。 

○井上雅文君 

 先週水曜日、熊本南 RACの前年度最終例会として打ち

上げ親睦会＆新入会員歓迎会が開催されました。熊本

南 RC より坂本研一前副会長、三角前幹事をはじめ、

多数の委員会メンバーにもご参加いただきました。あ

りがとうございました。 

○森本康文君・漆島典和君・古財良一君 

 園田スマイル委員長デビューを祝ってスマイルしま

す。丸山会長年度は嵐の中の船出となりましたが、大

船なので昨夜は安心して眠れました。昨日、弓道の高

校総体九州大会が鹿児島で開催され、次男が出場した

ので応援に行ってきました。大会前日、移動途中に高

速道路が通行止めになるわ、監督が 1 時間遅れて練習

ができなくなるわトラブル続きでした。九州大会は全

国レベルの高校が多く出場し、決勝に残る選手はみん

な中学からの経験者。そんな中、高校デビューの次男

は見事決勝に進出し 6 位入賞することができました。

とりあえず高校弓道はこれで引退です。応援してくれ

た方々、支えてくれた方々に感謝いたします。園田ス

マイル委員長が大津前委員長を超えるよう応援して

います！ 

○園田修司君 

 本年度スマイル委員長をさせていただく園田です。大

津さんのように毎週楽しい時間にしたいと思ってお

りますのでよろしくお願いします。 

  

 

 

 

 

 

●就任挨拶 

○幹事（坂本幸樹君） 

  

 

 

 

 

  2023-2024 年度、熊本南ロータリークラブの幹事を

仰せつかりました坂本幸樹です。私は平成 24 年 7 月

に丸山会長とパスト会長の漆島会員の推薦で入会し



 4 

ました。今まで出席委員長、親睦活動委員長 2 回、国

際奉仕委員長、プログラム委員長、姉妹クラブ委員長

をさせていただき今回の幹事に至ります。ロータリー

歴は 11 年になります。職業分類は生命保険です。丸

山会長の下、河津副会長、三瀬・内田両副幹事と力を

合わせ、クラブ運営のお手伝いをさせていただきたい

と考えております。一年間、どうぞよろしくお願いい

たします。 

改めて幹事の仕事を確認すべく、ロータリークラブの

定款・細則等を読み直しました。ロータリークラブ細

則の第 4 条第 4 節に幹事という項目がありました。記

載内容を読ませていただきます。 

 第 4 条 役員の任務 第 4 節 幹事 

会員の記録を整理保管し、会合における出席を記録し、

クラブ、理事会および委員会の諸会合の通知を発送し、

これらの会合の議事録をつくってこれを保管し、全会

員の人頭分担金および半期報告を提出した 7月 1日ま

たは 1月 1日よりも後にクラブ会員に選ばれた正会員

の比例人頭分担金を記載した毎年 1月 1日および 7月

1 日現在の半期会員報告、会員資格変更報告、毎月の

最終例会の後、15 日以内に地区ガバナーに対して行わ

なければならない月次出席報告を含む、諸種の義務報

告を RI に対して行い、RI 公式雑誌の贈読料を徴取し

てこれ を RI に送金し、その他通常その職に付随する

任務を行うことをもって幹事の任務とする。 

 一年間、東さんのお力をお借りしながら頑張ろうと心

に誓いました。 

さて、私は保険業界に 20 年いますが、子供の頃から

保険業界に入る前の 26 歳までの話をします。私は、

中学卒業してすぐ大工になった父と、家で内職をして

いた母の長男として玉名市に生まれました。住んでい

た家は廊下が無くてくみ取り式便所があるめちゃく

ちゃ古い家で恥ずかしくて友達を家に呼べませんで

した。小学生の頃、親父はとても厳しく 2 歳下の弟と

一緒によく正座をさせられてビンタを打たれていま

した。親父が恐ろしくて、仕事から帰ってくるトラッ

クの音が聞こえると、ファミコンの電源を切っていま

した。中学生になる頃、押入れを壊して勉強机だけが

入る一畳もないスペースを作ってもらい、そこで勉強

をしていました。その頃、くみ取り式便所の床が腐っ

てだんだん下がっていき大ピンチでした。そんな裕福

ではない家庭で育ちましたが、高校生の頃、親父は大

学に行けと言ってくれました。1 年で正月とお盆以外

360 日は働いて必死に教育資金を貯めてくれました。

そうやって親父の頑張りで大学に行けたのですが、就

職活動の時、世の中の事が何も分からなかった私は、

面接官の印象が優しくて一番良かった商品先物取引

の会社に就職しました。しかし、入社式が終わった後

に優しかった面接官が激変しました。今まで、優しく

『坂本君』と呼ばれていたのが『おい貴様』になりま

した。新人研修は山奥にこもり携帯電話を没収され、

雪が降る中短パン Tシャツで声が枯れるまで声出しな

どさせられ地獄でした。20 人は山から逃げ出したと思

います。研修後福岡支社に配属になったのですが、毎

日毎日分厚い大学の卒業名簿を見ながら１日数百件

『金の値段がもうすぐ上がりますよ。来週トウモロコ

シの値段が上がりますよ』など噓ばかり言わなければ

ならない電話営業に耐え切れず入社半年で退社しま

した。心が折れてしまった私は、玉名の実家に帰って

学生時代に働いていたモスバーガーのバイトを再開

し、大きな目的もなくアルバイトに明け暮れる毎日を

過ごしていました。しかも、女の子にもてると思って

髪の色を金髪にしました。その頃は笑っていいともの

時間に起きて夜中まで働いて終わったらアルバイト

みんなでカラオケに行ったりして遊んでいました。私

の人生の中で一番どん底です。必死に働いて大学に行

かせてくれた両親はとても辛かったと思います。しば

らくして、これではいけないと就職活動をし、ようや

く決まったのがドコモショップの販売代理店でした。 

学生のころにアルバイトをしていたからというのも

ありますが、接客は好きでした。携帯電話の販売会社

なら、きっと店舗での接客だろうと就職を決めたので

すが、配属されたのは店頭窓口ではなく外回りの営業

でした。最初はショックでしたが、前職で半年足らず

で辞めてしまった悔しさもあり、今度こそセールスと

して結果を出したい。その一心でがむしゃらに仕事を

しました。先輩に営業成績で勝つには努力しかないと

思っていたので試行錯誤しながら、飛び込み営業・電

話営業・自作のチラシ配り・ポスティングなど、考え

うる営業活動を朝から夜 10 時以降まで土日も休まず

働きました。日曜日は彼女とのデート中に団地やマン

ションにポスティングをしました。チラシ配りで思い

出に残っているのが熊本県庁です。お昼休みの時間と

業務終了後にすべての階をまわって 2,000枚以上のチ

ラシを配ったのですが、一本も電話がかかってきませ

んでした。ここで腐ったら金髪の時代に戻ってしまう

と思い、毎月毎月、県庁・市役所を含め、数千枚のチ

ラシを配ってまわりました。すると、だんだん顔を覚

えてもらい少しずつお客様が増えていきました。入社

1年くらいでとうとう40人いる営業のトップの成績を

挙げるまでになりました。それからプルデンシャル生

命に転職するまでの 1年半ずっとトップを維持しまし

た。26 歳の頃、プルデンシャル生命からスカウトの電

話がかかってきて保険業界に足を踏み入れました。そ

こから 20 年保険の仕事が楽しく天職として働いてい

ます。 
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最後に、熊本南ロータリークラブが永続的に発展する

為に大切に思っている「会員維持増強」ですが、なか

なか会員が増えていきません。それは入会者も多いの

ですが、等しく退会者もいらっしゃるからです。様々

な事情がおありと思いますが、せっかくご縁があり入

会されてもクラブの素晴らしさ、楽しさを知ることな

く退会されるのはとても残念に思います。ですから私

は増強も大事ですが、退会防止に力を注ぎたいと思い

ます。私が今まで退会せずにここにいる理由、それを

親睦活動や奉仕活動を通じて、新しい会員の方々にお

伝えして行ければと思っています。そしてこの 1 年間

は私なりに丸山会長をお支えし、クラブの役に立つよ

う努めてまいります。ご迷惑をお掛けすることも多々

あるかと思いますが、何卒温かい目でご指導、ご鞭撻

のほど、宜しくお願い申し上げます。 

 

○副会長（河津延雄君） 

  

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。熊本南ロータリークラブ第 66

代丸山会長年度の副会長を仰せつかりました河津で

ございます。ロータリー歴は熊本地震の年の 8 月です

ので 6 年 11 か月となりました。 

熊本南ロータリークラブに入会しまして4年弱で第63

代の会長に就任しましたが、その年の令和 2 年春先か

ら熊本でも新型コロナウイルス感染症の発生が始ま

り前年度の坂本会長年度でも約 3か月の休会が続いて

いる状況下での会長就任でした。この時本当に河津年

度を支えて頂いたのが今回会長に就任した丸山会長

で、幹事として何も分からない私を助けて頂きました。

本当にありがとうございました。その丸山会長から会

長就任時には副会長をお願いいたしますと依頼され、

即答で引き受けさせて頂きました。河津年度ではコロ

ナの影響で例会も約半分の 21 回しか開催できません

でしたが、河津年度の不足分は丸山会長が強いリーダ

ーシップを発揮してカバーしていただけるものと期

待しています。丸山年度どこまでお手伝いできるか分

かりませんがしっかりと副会長の職を務めてまいり

ます。会員の皆様におかれましてもご協力をお願いい

たします。 

1 年間よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

○会長（丸山浩之君） 

  

 

 

 

 

 せっかくお時間を頂戴しましたので「ひろのすけ 」

の名前の由来についてお話をさせて頂きます。時々

「ひろのすけは、おじいさんが創業者？」と聞かれま

す。おそらく名前のイメージがそう連想させるのだと

思いますが、そんな歴史や伝統は私にはなく、好きで

始めた事です。ただ、父の存在抜きでは語れませんの

で、父との事に触れさせてください。 

私は、熊本山鹿市出身の 51 歳。公務員の父、専業主

婦の母、2 つ上の兄の 4 人家族。ごく普通の一般的な

家庭でした。父は県庁マンとは別のもう一つの側面が

ありました。市のソフトボール協会会長、県の野球公

認審判員に加え、自身でもソフトボールチームの創設、

ちびっこソフトボール監督等、野球ソフトボールが大

好きな人で、必然としてそこには野球をやる環境があ

り、私はクラブチームに所属しました。当時の練習は

「努力」「根性」「忍耐」を絵に描いたような、今の少

年達が見たらおおよそ練習とは思えない地獄絵図の

風景だったと思います。ただそこには熱血指導者、保

護者と我々子供達の間に妙な連帯感があり、チームも

強く心地良かったのを覚えています。しかし、熱血で

頑固一徹な父の指導に、日々嫌悪感が増幅し、中学途

中で退部。そのまま音楽の世界にのめり込んでいきま

す。当然勉強などするはずもなく、ズルズルと地元の

高校へ進学。そんな私を案じてか父は、卒業後は「自

衛隊に入れ、農協に行け」が口癖となりました。のち

に、同じ県庁マンとなる成績優秀だった兄の存在もあ

り、私に気を使ったのか、勉強や成績については一切

口にしませんでしたが、生活態度、特に挨拶などの礼

儀にはとても厳しい父でした。ただ、私の気持ちはす

でに家族のもとにはなく、早くこの家を出て上京した

い、大都会東京へ行く事だけを考えていました。しか

し、大学に行く学力もなく、手段として好きだった料

理を大義とし、料理人を目指すと懇願し、承諾を得ま

した。ただ、親元を離れいざ入学してみると、多額の

学費、寮費を支払ってもらった事に対する贖罪の念が

フツフツと沸き起こり、調理師学校の一年間を、本気

で真剣に学業に取り組もう！と生まれて初めての決

意をし、トップの成績で卒業することとなりました。

当然のことながら両親もとても喜び、学校からは特別

に「帝国ホテル調理部」への推薦が言い渡され、私は

このまま調理界のエリートコースを歩むのか、それも

悪くないかも、と考えるようになり入社します。しか
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し、現場に入って私自身が趣味の領域で浮かれていた

だけだったことを実感し、職業としての場所はここで

はない、と早々に決断し、4 日目に総務へ辞表を提出、

そのまま学校へ出向き報告し、その学校の洋酒カクテ

ル講師だった新宿歌舞伎町のバー支配人、のちの師匠

となる方の門をたたきました。「来ると思っていた

よ！」と私を温かく迎え入れてくださり、ホテルの辞

表受理を待ってバーの世界へ飛び込むことになりま

す。そこには、私が想い描いていた通りの素敵な空間

が広がり、大きなシャンデリアにバーカウンター、大

きな洋酒の雛壇をバックにウィスキーや美しいカク

テルに酔いしれる大人の社交場があり、先輩バーマン

方々の所作は美しく、「バー」という世界はカウンタ

一枚を隔てて、そこで過ごす時間だけは地位や格差に

関係なく、こんな田舎者の 19 歳の若造でも大企業の

社長、頭取、著名人、時にはヤクザの幹部の方など普

段なら絶対に話など出来ない方々と接する事ができ

る魔法の職業だと知りました。カウンターの片隅で、

早く私もセンターに立ち、あの先輩達のようになりた

い、との一心はもちろん、両親の期待を裏切った事に

対して何とか早く一人前になる為、日々努力研鑽を重

ねました。当然のことながら、父とはホテルを退職し

た事で、疎遠となっておりましたが、2 年程経ったあ

る日、両親揃いで来店しました。しばらくの間カウン

ターで時を過ごし、支配人と何やら話をして去って行

きました。次の日、母から連絡があり、「夜の仕事＝

水商売と思っていたが、認識が間違っていた、良い仕

事をしていた」と父が言っていたと聞き、努力が報わ

れる思いと共に様々な想いが交錯し、涙があふれまし

た。その後、職場を格上のバー、ホテル等へ転籍する

たびに父は上京し、上司に「息子が大変お世話になり

ます。宜しくお願いします」と頭を下げてくれ、もう

そこにはかつて嫌悪感いっぱいだった想いは全くな

く、ただただ認めてくれた事に対し、感謝と父への尊

敬の念しかありませんでした。上京し 10 年程過ぎた

頃、父から新聞の切り抜きが届きます。『2002 年春、

ホテル日航熊本開業予定』そしてメッセージが一言

「そろそろ帰ってこないか？」と。それから間もなく

のことでした。県庁退職後の 2000 年 8 月、父の突然

の訃報「急性心筋梗塞」享年 61。私は帰熊の決断をし

ます。29 歳の時でした。その後、ホテル日航熊本開業

メンバーとして入社、程なく独立を決意し、閑静な上

通り界隈に 2004 年 3 月「レストバール浩之勗」を開

業しました。店名の由来は、私達親子を昔から知る方

の勧めで、私の名前「浩之」と父の名前「勗（つとむ）」

を合体させ、私「浩之」の下から日々助け、支えてく

ださいとの願いを込め「ヒロノスケ」と読ませました。

そして父が信条としていた言葉を用い、浩之勗の経営

理念を、【「礼儀、礼節を重んじ、仕事は厳しく、職場

は楽しく」をモットーに唯一のおもてなしは従業員

個々の心と環境の満足より生じると心得、飲食業界の

活性化と地位向上を目指す】と掲げました。起業から

5 年程して、熊本南ロータリークラブに入会させて頂

き、沢山の諸先輩事業家の方々から学びを得、様々な

困難もありましたが、お陰様で来年 3 月で浩之勗は満

20 周年を迎えます。また、今回は貴重な機会を頂き、

今日までを振り返り、改めて両親への感謝を考える時

となりました。 

歴史と伝統ある熊本南ロータリークラブ会長を拝す

るにあたり、歴代会長各位の想いを引き継ぎ、家庭・

職場・社会生活の充実と、今年度のテーマ「会員間の

交流を高め、クラブを楽しもう」の実現に精一杯努め

ることをお約束致し、会長就任の挨拶と致します。 

一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

【例会予定】 

 7/17（月） 祝日のため休会 

 7/24（月） 第 1 回クラブ協議会 

 7/31（月） 暑気払い会＆新入会員歓迎会 

 

 

■RI ニュース（国際ロータリーHP より） 

2023-24 年度 RI テーマ 「世界に希望を生み出そう」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴードン R. マッキナリー会長エレクトは、ロータリ

ーが平和やメンタルヘルスのために活動し、世界に希

望を生み出すよう呼びかけています。また、そのため

には対話を通じて信頼を築くことが重要であると訴

えています。 


